

Bienne, le 7 avril 2021

Communications du Comité

seeland.biel/bienne fournit une contribution financière à la stratégie d'irrigation du Seeland

Le Comité a approuvé une contribution de CHF 7000.- à l'élaboration d'une stratégie d'irrigation pour le Grand-Marais. Une irrigation suffisante revêt une importance essentielle pour les cultures de légumes et est un objectif majeur de la «Planification agricole du Seeland occidental», élaborée par seeland.biel/bienne en 2014.

Dans la région de Bienne-Seeland, l'eau nécessaire à l'irrigation est actuellement prélevée dans les nappes phréatiques et le système de canaux de la correction des eaux du Jura. Localement, on observe déjà une surexploitation des réserves en eau et des goulets d'étranglement dans l'approvisionnement en eau. En raison du réchauffement climatique et des exigences élevées en matière de produits de qualité, les besoins en eau augmenteront encore plus à l'avenir.

La stratégie d'irrigation vise à clarifier des questions d'importance majeure en ce qui concerne les sites de ravitaillement en eau possibles, l'offre en eau nécessaire et les organes responsables pour la planification, la construction et l'exploitation des installations d'irrigation. Elle est la condition préalable pour que la Confédération et le Canton puissent contribuer aux installations d'irrigation. Pro Agricultura Seeland est responsable du projet pour l'élaboration de la stratégie de l'eau.

Pour tout renseignement complémentaire:

- » Madeleine Deckert, présidente, tél. 076 370 17 59, deckert@evilard.ch
- » Thomas Berz, directeur, tél. 031 388 60 65, info@seeland-biel-bienne.ch

1500_48_Mitteilungen_Vorstand_210407_F.docx

